



Un premier titre international pour Benjamin Lessennes

En remportant le X30 Challenge Europa dans la catégorie des Juniors, Benjamin Lessennes a idéalement débuté sa saison 2013. Alors qu'il n'a pas encore fêté ses 14 ans, le jeune pilote de Gosselies a encore franchi un palier. Plus que jamais, « Benji » sera candidat au podium dans les autres compétitions internationales auxquelles il prendra part cette année.

Il fait assurément partie de cette jeune garde qui monte dans le karting belge. Même s'il fêtera seulement ses 14 ans le 29 juin prochain, Benjamin Lessennes a déjà prouvé à maintes reprises qu'il a toutes les cartes en mains pour s'offrir un brillant avenir en sport automobile. « Benji », comme l'appellent ses proches, a souvent affiché une pointe de vitesse très acérée, mais aussi une rage de vaincre propre aux grands champions. Les observateurs avisés se souviennent ainsi de sa victoire sur la piste française d'Angerville, dans le cadre du Trophée Académie de la CIK-FIA. Dans le top 5 final de cette compétition mondiale qui regroupait des pilotes issus de 37 pays, le Belge n'était pas passé inaperçu alors qu'il disputait sa première saison seulement au niveau international.

Pour Benjamin et son entourage, 2013 doit donc être la saison de la confirmation. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que le jeune homme portant fièrement les couleurs de Coyote a parfaitement débuté cette nouvelle campagne. Après avoir remporté l'épreuve d'ouverture de la Belgian ASAF Karting Series, « Benji » avait fait du X30 Challenge Europa son objectif. Grâce à deux victoires lors des quatre courses programmées ce week-end de Pâques à Mariembourg, il a brillamment rempli son contrat en décrochant son premier titre international.

« Comme les quatre courses étaient prises en compte pour le classement final, je savais qu'il fallait viser la victoire, mais aussi faire preuve de régularité », expliquait un Benjamin plus mûr que jamais. *« Durant toute le week-end, j'étais très confiant. La collaboration avec l'équipe VDK Racing et Bastien, mon mécano, était parfaite. Dans ma tête, j'étais très serein et je sentais bien qu'on pouvait marquer le coup. Je suis donc toujours resté très calme dans les bagarres sur la piste, notamment le samedi. Il ne fallait pas s'énerver et ne pas prendre de risques inutiles. Le Français Charles Machado, qui avait remporté les deux courses du samedi, a commis une erreur en anticipant le départ de la troisième manche. A ce niveau, ce genre de détail peut faire toute la différence... Je n'ai pas laissé passer ma chance et j'ai remporté les deux courses du dimanche. Je suis très heureux de cette victoire ! Elle va nous motiver, moi et toute l'équipe, avant d'aborder la suite de la saison. »*

Cette campagne 2013 sera particulièrement chargée pour Benjamin. Outre ses participations avec l'équipe VDK Racing au championnat d'Allemagne, au championnat de France et à quelques courses de la WSK Euro Series, le blondinet au regard d'ange rejoindra l'équipe officielle Kosmic pour le Championnat d'Europe et le Championnat du Monde des Juniors. L'usine italienne, dont le team de compétition est dirigé par le Belge Olivier Maréchal, a remporté le titre mondial en Junior l'an dernier avec l'Italien Corberi. Cette année, ils miseront notamment sur Benjamin pour faire briller leurs couleurs. *« Et croyez-moi, je compte bien donner le meilleur de moi-même ! »*, affirme fièrement le Belge ! *« Avec le soutien d'Olivier et de toute son équipe, j'espère que nous pourrons viser les podiums. C'est en tout cas mon objectif ! »*

